

POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

Fuera máscaras Saoko, papi, saoko

Vaya ridículo hizo la oposición la semana pasada. Sí, yo sé que llevan 4 años dando lástima, pero lo de los últimos días ha sido una verdadera delicia. Y es que no les voy a mentir, disfruto mucho ver a la oposición así: frustrada, impotente, desesperada; peleándose con Rosalía en Twitter; rabiosos y llenos de odio, deseando con todas sus fuerzas la muerte a AMLO, confirmando a través de sus “fuentes exclusivas” infartos imaginarios y santos óleos. Enojados porque el avión presidencial no se vende y enojados también porque se vende. Enfurecidos, gritando “¡Golpe de Estado!” porque el partido que tiene mayoría democrática hace uso de su mayoría democrática para legislar. Y lo mejor, todo esto mientras el pueblo está feliz, cantando “Saoko, papi, Saoko”, en el Zócalo de la Ciudad de México.

Permitame hacerle un resumen de lo que sucedió la semana pasada, por si usted fue de los afortunados que se desconectó durante el puente. Aquí es donde vamos hasta hoy:

Al tercer día, según las escrituras, el presidente López Obrador regresó de su su-puesta muerte y arremetió con todos. AMLO habló sobre la compra del avión presidencial y que las críticas lo señalan a él, como si la adquisición original del avión hubiera sido en su administración. Y pidió que no nos confundamos, pues este avión de millones de dólares fue comprado por “la mafia del poder”, cuando se vivía con privilegios y se saqueaba al pueblo. Respecto al Instituto Nacional de Transparencia (INAI), Andrés dijo que es una institución “buena para nada”, a lo que la diputada Margarita Zavala respondió que se equivoca. La ex primera dama de México aseguró que el INAI es muy importante porque gracias a él, el pue-

blo de México puede conocer la calidad del aire. De igual forma, AMLO se le fue al cuello a los conservadores que no están de acuerdo con la desaparición del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt). Aseguró que la idea no les gusta porque se invertía millones de pesos para empresas transnacionales.

Sobre el Instituto de Salud para el Bienestar (INSABI), otra organización que está en distintas polémicas, recordó que en los tiempos del Seguro Popular había corrupción, ya que “ni era seguro, ni era popular”. Y siguiendo esa misma línea, lanzó críticas contra Elba Esther Gordillo porque impuso a Miguel Ángel Yunes en el ISSSTE. El presidente destacó que por la corrupción que azotó al país en sexenios pasados es que no existen médicos especialistas en México, y ahora los importamos de Cuba.

Y bueno, ya por último, la bancada de Morena en el Senado cumplió con el objetivo del presidente Andrés Manuel López Obrador y el viernes, en una sesión exprés que no contó con la presencia de la oposición y que se llevó a cabo en la Casona de Xicoténcatl ante la persistencia de las protestas opositoras en el recinto federal, aprobó 14 iniciativas impulsadas por el jefe de Estado. El dirigente del PAN, Marko Cortés, denunció que sin leer las iniciativas, sin discusión y violando el proceso legislativo, el presidente López Obrador “exhibió su autoritarismo para anular la división de poderes y convirtió a sus senadores en lacayos descarados que sólo saben cumplir sus órdenes, pisoteando así al Congreso”. Ahora la SCJN tendrá que analizar, en caso de que se proceda con un medio de control constitucional, el contexto de porqué se llevó a cabo la votación de ayer de tal manera. La obstrucción del proceso legislativo que hizo la minoría tuvo como consecuencia el cambio de sede. Porque, como diría Foucault: “El poder no se posee, se ejerce”, y no nos hagamos tontos, eso es lo que realmente les duele.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

4

02/05/2023

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

